
　6月18日、村内各地域でクリーンキャンペーンが
行われました。
　村内のごみゼロを目指すとともに、ごみを捨てな
い意識を養い、美しい村の環境をつくるため、自治
会や6団体の関係者が参加しました。
　今回は、自治会未加入世帯にも清掃物品を配布
し、子どもから大人まで約700人にご協力いただき
ました。

みゼロを目指してご

　皆さんの一層の健康的な生活を支援するため、保健福祉センターや
まびこ館で7月5日から8日の間、「やまびこ健診」が実施されました。
　健診は487人が受診し、初日の5日には明治安田生命保険相互会社に
よる野菜の摂取量が測定できる「ベジチェック」が行われ、ベジチェッ
クを基にした管理栄養士のアドバイスに真剣に耳を傾けていて、健康
に対する関心の高さが伺えました。
　今回の健診結果の見方や、健診結果を踏まえた生活習慣の改善方法
について皆さんに知っていただくために、4年ぶりに生活習慣病予防講
座を開催します。ぜひ、ご参加ください。（関連記事は15ページ）
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8むらの話題

こんにちは、清水ヶ丘の中野陸斗さんからバトンを受

けました根岸の伊藤里美です。

主人（スチールカメラマン）の『還暦を機にワークライ

フバランスを見直したい』という希望で、昨年、清川村に

越してきました。私もコロナ禍で自宅の英語教室をオン

ラインに移行していたので、空気の澄んだ清川村への引

越は大賛成でした。息子にとっては、村内のカフェで出

逢った緑中卒業生である憧れの中野先輩の存在も大き

な決め手でした。

現在、息子は緑中二年生、優しい先生やお友達に恵ま

れ、楽しく通わせていただいています。主人は仕事の傍

ら、家庭菜園や陶芸に勤しんでいます。私も自然に囲ま

れて、全国の生徒さんとオンラインレッスンができ、本

当に清川村に越して来て良かったと、感謝の日々です。

次は、移住前からお世話になっているフレンチレスト

ランのシェフをされている、中里の松井孝之さんにバト

ンを渡します。

自治会（根岸）

加藤　美緒さん　

かとう　　　　  み  　お

7 歳

お父さん　辰　 さん
お母さん　紗希 さん

北澤　瑛人さん　

きたざわ　　　　えいと

7 歳

お父さん　弘樹 さん
お母さん　真美 さん 自治会（根岸）

いつもとっても元気で可愛い美緒ちゃん、

これからもたくさん笑っていてね

家族一同より

お父さん　隼人 さん
お母さん　愛美 さん 自治会（柳梅）

たくさんのことに挑戦して、元気に大き

くなってね！

父、母より

伊藤　里美さん（写真左）
（根岸）

いとう　　  さとみ

9 ふれあいのページ
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